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Адрес Pilkington SIV SPA 
Via delle Industrie 46, Porto Marghera 
30175 Venezia

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Pilkington Optiwhite™ is an extra clear glass, obtained from a rigorous selection of raw materials, high grade sand with a reduced iron oxide content,
and through careful control of various parameters during the melting process, to provide the market with a product of excellent performance.

Thanks to the availability of Pilkington Optiwhite™ in thicknesses from 2 mm to 19 mm, NSG Group offers architects and designers the widest range of
extra clear glass in the market. The glass can also be used as a substrate for a number of other functional glass products providing thermal insulation
(Pilkington K Glass™ OW or Pilkington Optitherm™ S3 OW), solar control and low-e properties (Pilkington Suncool™ OW range), noise control
(Pilkington Optiphon™ OW), safety and security (Pilkington Optilam™ OW) and more.

Company Profile of Pilkington SIV SPA

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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